## 平成28年1月21日 中央道における事故について

日頃より弊社ツアー・高速路線バスをご利用頂きまして誠にありがとうございます。

中央自動車道上り線諏訪湖SA手前付近において、弊社飯田発諏訪行き高速路線バスが軽 自動車に追突する事故が発生致しました。

追突されて大けがをされた運転手の方、お怪我をされたお客様には心よりお詫び申し上げますと共に、以後誠心誠意ご対応させて頂く所存です。また、ご乗車頂いておられたお客様はじめ関係者の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛け致しましたことを衷心よりお詫び申し上げます。

軽井沢でのバス事故以来、バス事故の報道が連日続く中、更に気を引き締めて業務にあたる決意をした直後の事故でもあり、社員一同大変申し訳ない気持ちで一杯でございます。 事故は安全安心を謳う輸送業務ではもっとも恥ずべき事でございます。

会社トップから全社員までが安全輸送を再確認し再発防止の為、運転手教育はもとより社 員全員の教育と安全の為の運行管理を徹底して参る所存です。

改めましてこの度の事故に対し、心より深くお詫び申し上げます。

誠に申し訳ございませんでした。

お怪我をされた皆様の一日も早いご回復をお祈り申し上げます。

平成28年1月22日 トラビスジャパン株式会社 代表取締役社長 吉沢博文